

Les ambiguïtés de la notion de «sobriété énergétique»



Anais Kien revient sur la notion de «sobriété énergétique» dans une de ses chroniques quotidiennes *Le journal de l'histoire* diffusée sur France Culture le 27 février 2020 (3 min). Cette expression, devenue courante, a mis du temps à s'imposer dans les discours sur l'environnement. Pourtant son interprétation peut être source d'ambiguïté témoignant notamment du «combat en cours entre une écologie à la recherche d'énergies alternatives et une autre qui remet en question nos modes de vie».

Notes de bas de page :

Pour citer cet article :